

Ceuta

PATRÓN DE EDUCACIÓN, SANTO TOMÁS DE AQUINO

La misión del maestro, educar en el respeto

Patrón A pesar de la forzosa ausencia del profesor César Bona, la Facultad de Educación celebró ayer su festividad con un mensaje del docente para recordar la esencia de la profesión. Los mejores alumnos y entidades colaboradoras con la UGR recibieron un destacado homenaje Fotos/Vídeo: M. Mancebo

S. Perdiguero CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta celebró ayer el acto académico por su patrón, Santo Tomás de Aquino. El salón de actos fue el escenario para el homenaje a los estudiantes e instituciones colaboradoras con el Campus caballa este curso que ha finalizado con el tradicional 'gaudeamus igitur'.

El plato fuerte del acto era la conferencia del profesor César Bona. Sin embargo, un accidente doméstico impidió al docente desplazarse a la ciudad y la charla se ha pospuesto al próximo 4 de marzo. Si se proyectó un vídeo introductorio de la conferencia de Bona sobre su concepto de la educación basado en el respeto, la sensibilidad y la empatía. La proyección fue presentada por la secretaria académica Elisa Isabel Cubillas. En ella se mostró al propio César Bona durante una charla en la que recuerda que el buen maestro debe inculcar a sus alumnos "la empatía, la creatividad, la sensibilidad y sobre todo el respeto a los demás". Este do-



El coro del Aula Permanente de la UGR y alumnos de la Facultad entonaron juntos el 'Gaudeamus Igitur' para finalizar el acto por Santo Tomás de Aquino.

"Aprender datos y escupírtos en un examen es antinatural", afirma César Bona

cente considera que impartir las asignaturas de la manera tradicional, es decir, seguir los libros para que luego los estudiantes "escupan" los datos en un examen es "antinatural".

Premios extraordinarios

Seguidamente se procedió a entregar los premios extraordinarios de Grado de Educación Infantil, de Primaria y Educación Social así como las menciones honoríficas a los mejores trabajos realizados por los alumnos del Campus ceutí. Los estudiantes subieron al estrado para recoger sus premios: Juana Mª Torrejón, Roberto Jesús Rodríguez, Natalia del Pino, Alejandra María Castillo, Mª Soraida García, Lucía Galán, Laura Arnesto, Laura García, Esperanza Liria, Nadia Lashmi, y Juan Pedro Casanova.

Entidades colaboradoras

Una parte importante del acto fue también el reconocimiento y homenaje a todas las empresas, instituciones y asociaciones que



El profesor César Bona no pudo asistir al acto de la UGR pero dejó un importante mensaje a los presentes a través de una proyección.

colaboran con la Facultad de Educación para gestionar y posibilitar las prácticas de los alumnos que están en la recta final de su carrera universitaria. Los representantes de cada uno recibieron un obsequio: CETI, Imerso, Asociación Digmun, Cruz Roja, Cruz Blanca, las áreas de Juventud de la Ciudad, Servicios Sociales, Equal, la Asociación Mujeres Progresistas María Miaja, la Consejería de Educación y Cultura, la Asociación Plena Inclusión, Centro Penitenciario,

Centro Asesor de la Mujer, el área de Menores del a Ciudad y la Asociación Enigma y el Centro Penitenciario de Algeciras que también colaboran con el Campus. En el apartado de empresas, los responsables del a Facultad quisieron homenajear a Comercial Baeza, la Confederación de Empresarios de Ceuta (CECE), el Hotel Tryp Ceuta, Academia Ecos e Infocom Ceuta.

Con motivo de la celebración del patrón Santo Tomás de Aquino,

los estudiantes han celebrado estos días diversos concursos y campeonatos deportivos, cuyos ganadores han pasado también por el salón de actos para recoger sus premios. Concretamente se han celebrado campeonatos de Voley-playa, pádel, baloncesto y tenis-mesa. Y los concursos han sido de fotografía y microrrelatos.

Finalmente el acto se ha cerrado con las intervenciones del decano de la Facultad, Ramón Galindo, y el vicerrector José Antonio Na-

ranjo, quien ha disculpado la ausencia de la rectora de la UGR Pilar Aranda.

Galindo hizo especial hincapié en la colaboración con empresas e instituciones ceutías para facilitar las prácticas a los alumnos de la Facultad, lo que supone la primera incursión de los estudiantes en el mundo laboral. En el apartado de agradecimientos también destacó a los alumnos condecorados y a los que el pasado jueves hicieron un bello musical, dentro del progra-





Los alumnos han celebrado diversos concursos con motivo de su Patrón.



También se entregaron premios a los ganadores de las competiciones deportivas celebradas estos días.



Asociaciones, empresas e instituciones recibieron su reconocimiento.



Los mejores expedientes y los mejores trabajos de fin de Grado se llevaron el premio del Comité de Evaluación de la Facultad de Educación.

ma de actividades por Santo Tomás de Aquino.

Por su parte, el vicerrector expresó sus deseos y compromisos de cumplir con más objetivos para seguir contribuyendo al desarrollo y crecimiento de Ceuta, como es una de las mejores instalaciones deportivas, mejorar las infraestructuras,

ampliar la oferta y servicios para los estudiantes, un programa de becas adecuado y una oferta de prácticas de calidad para los estudiantes. Todo ello será posible igualmente con una plantilla de profesores estable en la que los docentes estén también "ilusionados", remarcó Naranjo, para ello se

potenciarán los equipos de investigación.

El coro formado por los alumnos de la Aula Permanente de la UGR en Ceuta y estudiantes de Grado de Educación han entonado el tradicional 'gaudeamus igitur' con el que ha concluido la celebración de Santo Tomás de Aquino.

Vea el vídeo de esta noticia en :

YouTube FaroTv Ceuta

@FaroDigital

f ElFaroDigital

Escanee este código QR con su móvil

